

Presseinformation

Volksbank Stuttgart: 525.000 Euro für Förderprojekte in der Region

(Stuttgart, 29. Dezember 2020) Im Gewinnspare-Jahr 2020, das unter dem Motto stand **#zusammenhalten für unsere lokalen Helden**, hat die Volksbank Stuttgart eG viele Vereine und Institutionen unterstützt, die unter der Corona-Krise gelitten haben. Insbesondere Ortsvereine des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) wurden bei ihrer Arbeit gefördert.

„Die VR-GewinnSparer tragen einen wichtigen Teil zum gesellschaftlichen Engagement der Volksbank Stuttgart bei“, betont Stefan Zeidler, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG. „Im vergangenen Jahr haben wir allein aus Mitteln des VR-GewinnSparens in unserer Region Vereine und Institutionen mit rund 525.000 Euro gefördert. Darunter viele Herzens-Projekte, die von Menschen mit sehr viel Engagement begleitet wurden. Wir freuen uns, dass wir gemeinsam mit unseren Mitgliedern und Kunden ein intensiv agierender Teil dieser sozialen Gemeinschaft sind.“ So hat etwa die Corona-Soforthilfe vielen Vereinen und Institutionen unter die Arme gegriffen, die durch die Pandemie in eine schwierige finanzielle Lage geraten waren. Und über die Online-Voting Initiative wurde der Zusammenhalt und der Einsatz für andere mit Geld- und Sachpreisen honoriert.

Mit Spenden denjenigen helfen, die anderen helfen

Neben Schwerpunkten, wie der Förderung von Kindern und Jugendlichen, Familien und Bedürftigen sowie der Kunst und Kultur richtete die Volksbank Stuttgart in diesem Jahr den Fokus auch auf diejenigen, die sich in den Dienst der Menschen stellen. Gefördert wurde zum Beispiel das Projekt „Aufbau einer Drohnengruppe“. „Die Drohnengruppe der DRK Ortsvereine im Rems-Murr-Kreis soll zukünftig zusammen mit den Rettungshundestaffeln bei einer Vermisstensuche zum Einsatz kommen“, erläutert Koordinator Michael Budig, Bereitschaftsleiter beim Deutschen Roten Kreuz, Ortsverein Sulzbach/Murr. „Mit der Förderung der Volksbank Stuttgart von zwei Drohnen inklusive Wärmebildkamera können wir jetzt noch effektiver nach Vermissten suchen.“

Mit Spenden Wärme schenken

Ein weiteres Projekt, das die Bank bereits im zweiten Jahr fördert, ist der DRK-Kältebus Stuttgart. Der Kältebus ist in kalten Winternächten im gesamten Stadtgebiet unterwegs und kümmert sich um hilfsbedürftige Wohnungslose. Sandra Welsch, vom DRK Stuttgart, koordiniert die Einsätze und berichtet: „Unsere Helfer sind bei Temperaturen ab 0 Grad in der Regel zwischen 22 und 2 Uhr nachts unterwegs. Der Kältebus ist mit Schlafsäcken, Decken, Rettungsdecken und Kleidung ausgestattet. Zusätzlich gibt es Snacks und heißen Tee – aber manchmal „wärmt“ das Kümmern und ein Gespräch fast noch mehr. Deshalb sind wir für alle Spenden, die dieses ambitionierte Projekt unterstützen, dankbar.“ Um prompt und gut ausgerüstet vor Ort zu sein, erhielten fünf weitere DRK-Einrichtungen im Geschäftsgebiet der Volksbank Stuttgart eG finanzielle Unterstützungen für die Anschaffung und Ausstattung von Einsatzfahrzeugen.

Helfen mit der monatlichen Chance auf attraktive Gewinne

VR-GewinnSparen steht für die genossenschaftliche Idee und die ist in diesem besonderen Jahr aktueller denn je. Denn von jedem einzelnen Los fließt ein kleiner Betrag in den Spendentopf, mit dem soziale Projekte im Geschäftsgebiet der Volksbank Stuttgart eG gefördert werden. Doch die Teilnehmer helfen nicht nur, sie können auch attraktive Preise gewinnen. „Auf mehr als 70.000 Losinhaber der Volksbank Stuttgart entfielen im Jahr 2020 Gewinne im Wert von rund 1.043.000 Euro“, berichtet Michael Huppert, der als Vorstandsmitglied für das Privatkundengeschäft der Bank verantwortlich ist. Darunter sind zum Beispiel 5.847 Gewinne im Wert von 50 Euro, aber auch 34 hochwertige Lautsprecherboxen und zum jetzt schon darauf freuen: Gutscheine für Traumreisen im Wert von 21.600 Euro.“ Sehr interessant sei natürlich auch die Chance auf die monatlichen Autogewinne, führt Michael Huppert weiter aus, die sich dieses Jahr für drei Losinhaber mit zwei Audi Q 5 Plug-in-Hybrid Fahrzeugen und einem Audi A3 Sportback Modell erfüllt habe.

Das Prinzip des VR-GewinnSparen

Das VR-GewinnSparen vereint die Aspekte Sparen, Gewinnen, Helfen: Ein Los kostet zehn Euro pro Monat. Davon gehen 7,50 Euro aufs Sparkonto und 2,50 Euro sind der Spieleinsatz mit der monatlichen Chance auf attraktive Gewinne. Von diesen 2,50 Euro werden rund 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen, Kindergärten, Schulen, Sport- und Musikvereine in der Region gespendet. Die VR-GewinnSpar-Lose können auch direkt online abgeschlossen werden und es gibt optional eine Spar-Variante kombiniert mit einem Fondsspar-Plan.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 7,5 Milliarden Euro und mehr als 290.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Persönlich, lokal und digital betreut die Volksbank Stuttgarter eG ihre Kundinnen und Kunden an rund 90 Standorten sowie über Online-Services und das hauseigene KundenDialogCenter. Gemessen an der Mitgliederzahl steht die Volksbank Stuttgart eG mit rund 180.000 Teilhabern an erster Stelle unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, engagiert sich die Volksbank Stuttgart eG als Gründungsmitglied in neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Daimlerstraße 129
70372 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Robert Hägelen
Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon 0711 181-1150
E-Mail robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de

Hinweis:

Wir legen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird in einer Mitteilung gelegentlich nur die männliche oder die weibliche Form gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.